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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
DESAPARECE EL IEQ; INE TOMARÁ SUS RECURSOS Por Ulises Villar Derivado del artículo séptimo transitorio de la ley político-electoral federal, una vez integrado el INE, los recursos humanos, administrativos y económicos del IFE en Querétaro pasarán a formar parte de la dependencia que se conforme a nivel estatal. “A partir de que entren en vigor las normas previstas en el transitorio Segundo, el Instituto Nacional Electoral deberá expedir los lineamientos para garantizar la incorporación de todos los servidores públicos del FE y de los organismos locales en materia electoral, al Servicio Profesional Electoral Nacional, así como las demás normas para su integración total”. (a.m. 5-A) 
 
COLUMNA “TABLERO” Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Comenta que con la reforma política en su agenda, los diputados a la LVII Legislatura sesionarán la próxima semana. Todo está consensuado ya, con excepción del tema del IEQ, que la fracción del PAN todavía está discutiendo. La mayoría se inclina por defender a los actuales consejeros electorales y no es exagerado afirmar que depende del PAN que se destrabe la propuesta a favor de los consejeros. Otros puntos pendientes en el Congreso local son el proyecto legislativo de trasplante y donación de órganos y la ley de alcoholes. Igualmente está acelerándose la tramitología para la nueva sede legislativa. El terreno ya está escriturado y el comité de licitación considera el posible contrato. (Plaza de Armas 2) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
REFORMA LOCAL SE DEFINIRÁ EN JUNTA DE CONCERTACIÓN El presidente de la Comisión de Gobernación Administración Pública y Asuntos Electorales, Apolinar Casillas informó que aún no se tiene una propuesta de ley a la reforma política electoral local, ya que sigue analizándose por los partidos políticos en la Junta de Concertación Política, por lo que dicha ley partirá de los acuerdos que se generen en este organismo y tendrán como plazo para determinarla hasta 90 días antes del inicio electoral en Querétaro. (a.m. 5-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
NO ES CON GRILLAS COMO EL PAN ELEGIRÁ A SUS CANDIDATOS: V. GUERRERO Ni con redes sociales se podrán elegir a los candidatos, es con trabajo en la calle, con propuestas y resultados palpables, aseguró el diputado Guillermo Vega Guerrero, presidente de la Junta de Concertación Política en el Congreso Local, quien dijo que este año debe ser de mucho trabajo para todos aquellos que quieren ser candidatos en el 2015  Respecto a sus aspiraciones a la presidencia municipal de San Juan del Río, señaló que si trabaja bien, seguramente su partido le podrá permitir continuar su carrera política. (Noticias 4-A) 
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PRI 
 
AFIRMA LÍDER DEL PRI SANJUANENSE: NO DEJARÉ CARGO Juan Pedro Olvera, dirigente del PRI en el municipio de San Juan del Río, despeja rumores de que dejará la dirigencia por cuestiones de salud y aseguró que son “meramente falsos comentarios” a los que no hará caso, y descarta que de la presidencia municipal de Fabián Pineda haya surgido el rumor de su salida. (Plaza de 
Armas 6) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 

RINDE BRAULIO G. PROTESTA COMO DOCTOR EN DERECHO Este viernes, Braulio Guerra Urbiola, presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura del Estado, obtuvo el grado como Doctor en Derecho por la UAQ. Ante un sínodo en que fungió como presidente el Dr. Mariano Palacios Alcocer, el hoy diputado local fue examinado sobre la tesis titulada “El planeta como bien jurídico a tutelar y el derecho para la consistencia global”. (Noticias 5-A y Plaza de Armas 3) 
 
PROMETE BG LLEVAR AL CONGRESO FEDERAL PETICIONES DE PEQUEÑOS COMERCIANTES El presidente del Congreso local, Braulio Guerra Urbiola, reveló que buscará que las peticiones hechas por comerciantes queretanos sean llevadas al Congreso federal para que se tomen en cuenta, en busca de una solución a las inconformidades por el nuevo sistema fiscal. Al respecto comentó que sostuvo una reunión con el coordinador del PRI en el senado, Emilio Gamboa, en la que le extendió las inconformidades de los comerciantes queretanos, ya que la reforma fiscal ha complicado la manera de pagar sus impuestos. (Plaza 
de Armas 10 y El Universal Querétaro 5-A) 
 
VEN DAÑOS CON REFORMA FISCAL El diputado Rosendo Anaya Aguilar, presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas de la Legislatura local, y diputado representante del municipio de Amealco, advirtió que la reforma fiscal daña también a los comerciantes indígenas, pues dijo, vulnera su trabajo al no tener los recursos ni conocimientos para la facturación electrónica y las modificaciones que ésta implica. Asimismo recordó que el PAN desde la cámara de diputados y senadores, rechazó la reforma y manifestó los daños que podría causar a la economía familiar, además de que afecta a la economía de los ciudadanos. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
REFORMA HACENDARIA VENDRÁ CON INCREMENTOS E INFLACIÓN La reforma hacendaria traerá incrementos en los costos de los servicios de la industria de la construcción y por consecuencia inflación, sostuvo el vicepresidente nacional de delegaciones de la CMIC, Eduardo Ramírez Leal, lo anterior en conferencia de prensa luego de asistir a la Asamblea Anual Ordinaria de la CMIC en la entidad. Cabe mencionar que durante esta asamblea, Cabrera Sigler presentó los logros alcanzados durante 2013 y su confianza de que la obra que se ejecuta en Querétaro seguirá siendo para el constructor local. (Diario de Querétaro 1-A y Plaza de Armas 10. Con mención de Roberto Loyola Vera en El Universal 
Querétaro 8-A) 
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PODER EJECUTIVO 
 
AMPLIARÁN EL SEGURO SOCIAL El Gobernador José Calzada Rovirosa sostuvo una reunión privada en Palacio de Gobierno con el director nacional del IMSS, José Antonio González Anaya, en la que evaluaron la posibilidad de ampliar la infraestructura del Seguro Social en Querétaro debido al creciente número de asegurados que se registra en el Estado. El director del IMSS dijo que se evaluó cuál es la mejor manera de ampliar la infraestructura médica en el Estado. El proyecto de crear un nuevo hospital que desfogue la saturación de derechohabientes que a diario se presentan en el nosocomio regional del IMSS en Querétaro es una de las opciones que se está evaluando; sin embargo, González Anaya no confirmó que se vaya a concretar en el corto plazo. Al término de la reunión, el Gobernador Calzada mostró al director del IMSS los murales que están siendo instalados en Palacio de Gobierno. Posteriormente José Antonio Anaya realizó una visita por las instalaciones del hospital general del IMSS para verificar su funcionamiento y reunirse con grupos de trabajadores. (Diario de 
Querétaro 6-A y Plaza de Armas 1 y 4) 
 
FOTO NOTA “AMPLIACIÓN DEL SEGURO” El director general del IMSS, José Antonio González Anaya, tuvo una apretada agenda durante su visita a Querétaro, que inició con una reunión con el Gobernador José Calzada Rovirosa en Palacio de Gobierno. (Diario de Querétaro 1-A. Con mención de Ernesto Luque Hudson en Noticias 1-A)  
IMSS MEJORARÁ SERVICIO El reto del IMSS en Querétaro es ampliar la infraestructura y elevar la recaudación para ofrecer mejores servicios médicos a una población con crecimiento pujante como lo tiene esta entidad, dijo el director general del IMSS, José Antonio González Anaya, al advertir que la dependencia a su cargo "trabaja duro por Querétaro". González Anaya no descartó que a corto plazo el IMSS concrete el proyecto de un nuevo hospital para el estado. Asimismo, anunció que el IMSS replicará a nivel nacional el modelo queretano de Salas de Salud autoría del delegado en la entidad, Ernesto Luque Hudson. Se presenta breve entrevista con el director general del IMSS, quien entre otras cosas, al ser cuestionado acerca de la reunión que tuvo con el Gobernador y diversos actores, refirió que este día había sido muy productivo en Querétaro, pues se reunió con el Gobernador, visitó una guardería, la UMF que está en el complejo que tiene la delegación, el hospital, se reunió con el sector empresarial y diferentes órganos del Instituto. (Diario de Querétaro 1, 6 y 7-A) 
 
MEJORA PRODUCTIVIDAD DEL IMSS: GONZÁLEZ ANAYA La Reforma Fiscal y los esquemas de formalización laboral que recién entraron en vigencia le dan al IMSS una mayor base recaudatoria para ser sustentable financieramente a largo plazo, sostuvo su director general, Antonio González Anaya, quien advirtió que los servicios médicos de todo el país enfrentan una importante transición demográfica y epidemiológica para las cuales urge prepararse. Sin descartar que a corto plazo el IMSS concrete el proyecto de un nuevo hospital para Querétaro, adelantó que en los próximos 2 años la prioridad es mejorar el servicio y el reto médico será atender la explosión demográfica con cada vez más adultos mayores y enfermedades más caras.  Finalmente, anunció González Anaya que el IMSS replicará a nivel nacional el modelo queretano de Salas de Salud autoría del delegado en la entidad, Ernesto Luque Hudson, para revolucionar el esquema de atención y medicina preventiva desde las salas de espera, con una mejor interacción del instituto con su derechohabiencia.  El Gobernador José Calzada Rovirosa, sostuvo una reunión privada en Palacio de Gobierno con el director nacional del IMSS, José Antonio González 
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Anaya, en la que evaluaron la posibilidad de ampliar la infraestructura del Seguro Social en Querétaro debido al creciente número de asegurados que se registra en el Estado. (Diario de Querétaro 1-República) 
 
FOTO NOTA Mónica Judith Perrusquía Rivera fue nombrada este viernes como Presidenta de la Junta de Asistencia Privada por parte del Gobernador José Calzada Rovirosa, quien estará a cargo de regular la transparencia en las instituciones de Asistencia Privada. La Junta de Asistencia Privada es un órgano de la Secretaría de Gobierno, que se encarga de apoyar y asesorar en el procedimiento de constitución de las Instituciones de Asistencia Privada. (Diario de Querétaro 2-A y Noticias 2-A) 
 
ACUSAN A EX LÍDER DE UCD POR ANOMALÍAS  Integrantes de la Unión Campesina Democrática presentaron una denuncia en contra de Antonio Tirado Patiño, quien después de ser expulsado de esa organización, ha utilizado el puesto de presidente nacional para obtener recursos en su beneficio, aseguró el representante legal de la asociación, Francisco Escobar. “Sabemos que está chantajeando al gobierno del estado de Querétaro pidiéndole dinero para mover su movilización de Querétaro a la ciudad de México”. Los representantes aseguraron que en caso de que el gobierno estatal proporcione recursos a Antonio Tirado, comenzarán movilizaciones a través del cierre de carreteras. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
FOTO NOTA “PUENTE” Se presenta la imagen de medio cuerpo de una mujer, donde a pie de foto se lee: “Cuando Pío X. Salgado Tovar anunció un próximo puente…es porque se iba hasta el tres de febrero…Ah! Verdad”. (Noticias 2-C) 
 
EXHORTA PEPE A ABOGADOS A TRABAJAR POR QUERÉTARO Calixto de Santiago Silva tomó protesta ayer como nuevo Presidente del Consejo Directivo del Colegio de Abogados Litigantes de Querétaro, 2014-2015. En el Salón Gobernadores de Palacio de Gobierno y al encabezar el acto, el Mandatario queretano, José Calzada Rovirosa hizo un llamado al gremio de Abogados y a los queretanos para sumar y trabajar por el bienestar de las familias que habitan en la entidad, pues la prosperidad y el éxito del que goza actualmente, la atribuyó a los ciudadanos.En su oportunidad, el presidente del Consejo Directivo del Colegio de Abogados Litigantes de Querétaro, A.C., Calixto de Santiago Silva, valoró el trabajo realizado por el gobierno estatal y reconoció el “liderazgo del Gobernador José Calzada Rovirosa, quien ha transformado (…) el fortalecimiento del estado constitucional y democrático, con el objetivo de fortalecer las instituciones públicas y estatales, y promover el crecimiento y desarrollo armónico que hoy distinguen a Querétaro”. (Diario de Querétaro 2-A, Plaza de Armas 4 y El Universal 
Querétaro 7-A. Sólo segundo párrafo en a.m. 5-A. Sólo segundo párrafo con mención del reconocimiento al Gobernador José Calzada Rovirosa por el terreno donado al colegio para construir su inmueble, y mención de Jorge López Portillo Tostado, Alfonso Jiménez Campos y Roberto Loyola en Noticias 4-A) 
 
ALERTAN CONTRA LOS FALSOS COLEGIOS DE PROFESIONISTAS Aunque no precisó el número, la Dirección Estatal de Profesiones ha detectado la presencia de pequeños grupos de profesionistas que se proclaman como colegios sin serlo, porque no cuentan con la validez legal por parte de esta dependencia, indicó el Director Estatal de Profesiones, Sergio Moctezuma, durante la toma de protesta del Consejo Directivo del Colegio de Abogados Litigantes de Querétaro. (Plaza de Armas 4) 
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PROYECTAN PARQUE INDUSTRIAL PARA P. ESCOBEDO ESTE AÑO Pedro Escobedo podría tener un parque industrial en 2014, dio a conocer el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez. Ese proyecto podría ser realidad en el primer semestre del presente año. Refirió que el proyecto actualmente se analiza por inversionistas de origen nacional, quienes han manifestado su interés por construir un complejo industrial en la entidad. (Noticias 6-A) 
 
CUESTA REMODELAR EL AIQ $7.5 MILLONES Para la remodelación del AIQ, el gobierno del estado destinó 7.5 millones de pesos durante este 2013, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Mauricio (sic) López Sánchez. 60% de la inversión se destinó a las adecuaciones en la entrada y salida de pasajeros y en las salas de espera para vuelos nacionales e internacionales. Por su parte, el Director del AIQ, Miguel Inzunza Luque, dijo que las oficinas se remodelaron y se instaló el equipamiento de video-vigilancia que consta de 42 cámaras de seguridad, para lo que se destinaron 500 mil pesos. Además, se cuenta con un presupuesto de 850 mil pesos para la compra de 38 cámaras de última generación y así reforzar la seguridad en este 2014. (a.m. 1-A y 2-A) 
 
AVIONES DE TAR VAN A SERVICIO A DURANGO La nueva aerolínea TAR tiene su centro de mantenimiento en Durango, debido a que en Querétaro no hay una empresa que cuente con una certificación para esos procedimientos, informó el consejero presidente de esa compañía, Luis Humberto Gómez. Por su parte, el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, indicó que respecto a los incentivos que ofrecieron a la aerolínea, se les proporcionó un terreno que destaca por sus características de funcionalidad, a la orilla de la plataforma principal del AIQ. (El Universal 
Querétaro 8-A) 
 
SALMÓN PROMUEVE AL ESTADO EN MADRID Durante su estancia en la Feria Internacional de turismo de Madrid, el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz, ha establecido lazos de cooperación en materia turística entre Querétaro y los más de 20 países que conforman la cumbre Iberoamericana. Tuvo reuniones de cortesía con Enrique Valentín Iglesias García, secretario general de la Cumbre Iberoamericana y quien también fue Ministro de Relaciones Exteriores de Uruguay, así como Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
SE PLANTEA CON CATALUÑA OTRO ACUERDO SOBRE TURISMO Como parte de la gira de trabajo que realiza el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz, tras haber recibido el galardón por rutas turísticas en España, ahora estableció un primer acercamiento entre el estado de Querétaro y la Comunidad Autónoma de Cataluña, en una reunión de trabajo con la Secretaria General de Turismo de Cataluña, Marian Muro.Mauricio Salmón expuso a la Secretaria General de Turismo de Cataluña, la posibilidad de unir esfuerzos de tal manera que, Querétaro pueda contar con nuevos mecanismos de comercialización para la atracción de más turistas internacionales y viceversa, a través de un acuerdo de cooperación. (Noticias 6-A) 
 
NECESARIO REGULAR CASAS DE EMPEÑO  Actualmente en el estado no existen normas para regular las casas de empeño, lo que propicia que los intereses para recuperar una prenda se eleven cada día que pasa en almacenaje y sin que ninguna dependencia regule las tasas de interés. Es la PROFECO la institución que intenta ordenar a las casas de préstamo a través de un convenio donde las obliga a respetar las cláusulas de los contratos. La gerente del 
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Monte de Piedad en Querétaro, Hortensia Vargas, dijo que es urgente que en el estado y en el país se trabaje en una ley que regule las casas de préstamo. (a.m. 6-A) 
 
QUIEREN MIGRAR A NUEVO PARQUE DE CORREGIDORA Las empresas del Parque Industrial El Pueblito aseguran que solicitarán a la autoridad del municipio de Corregidora les permita instalarse en el nuevo parque industrial de esta demarcación, debido a que no pueden crecer las instalaciones del actual complejo. Los empresarios pretenden buscar espacios en el nuevo micro parque industrial que será construido en Corregidora, el cual estará ubicado en una superficie de 12 mil metros cuadrados de una zona cercana al Libramiento Surponiente, mismo que implicará una inversión de 70 millones de pesos por parte de los empresarios; dio a conocer Damian Tort, presidente de la Asociación de Colonos del Parque Industrial El Pueblito. La Secretaría de Desarrollo Sustentable, informó que inversionistas mexicanos tiene el interés de generar un parque industrial en el municipio de Pedro Escobedo, no obstante, la decisión de desarrollar este proyecto se conocerá durante el primer semestre de este año. (Plaza de Armas 10)  
MÁS BECAS POR 840 MIL PESOS Continúa la gira de Entrega de Becas del Programa Soluciones para tu Educación, que llegó esta vez a los municipios de Pedro Escobedo, San Juan del Río y Tequisquiapan. El Secretario de Educación (sic), junto con los presidentes municipales, Ángeles Tiscareño, Fabián Pineda y Antonio Macías, respectivamente, entregó más de mil 436 becas con una inversión de 840 mil 600 pesos. Estuvieron también en esta gira de trabajo; el presidente de la Comisión de Educación Ciencia y Tecnología e Innovación de la LVII Legislatura, Jesús Galván Méndez; el coordinador general de la USEBEQ, Jaime Escobedo Rodríguez; las coordinadora regional del Programa Soluciones, Tania Ruiz y Griselda Pineda Feregrino, entre otros. (Diario de Querétaro 4-A)  
APOYOS POR 157 MDP PARA ESTUDIANTES Para el año en curso, la Secretaría de Educación de Querétaro destinará un recurso de 157 millones de pesos en becas para alumnos de los diferentes niveles escolares en los 18 municipios, informó el titular de la dependencia estatal, Fernando de la Isla Herrera.  Destacó que será mediante 14 programas escolares como se atenderán las distintas necesidades del sector educativo, en donde también se incluyen a alumnos con alguna discapacidad. (Diario de Querétaro 7 República) 
 
PIDE STEUAQ 15% DE AUMENTO El seis de febrero en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje iniciarán las negociaciones formales entre los representantes del Sindicato de Trabajadores y Empleados de la UAQ y las autoridades de la institución. El Secretario de Trabajo, Israel Carboney Morales, informó que ya se han tenido encuentros informarles, pero será en la primera audiencia en la Junta Local, cuando se conozcan las posturas oficiales que en el caso de este sindicato, solicita un 15% de incremento. Además, indicó que se tiene conocimiento de que el sindicato de Maestros ya entregó su petición que es del 20% de incremento salarial, de este sindicato aún no precisó la primera audiencia formal. (Diario de Querétaro 4-A y Plaza de Armas 4) 
 
ACCESO AL GRADO CERO Con gran convocatoria se llevó a cabo la primera exposición del año en el Museo del Arte, titulada “Acceso al grado cero”, trabajo del maestro Ramsés de la Cruz, quien estuvo acompañado de invitados especiales, alumnos, amigos y público en general. En su intervención, Laura Corvera, Directora del IQCA, reafirmó el compromiso de seguir uniendo esfuerzos y trabajo con el Museo de Arte para presentar más muestras artísticas. (Plaza de Armas 2-La Rosa y Noticias 5-E) 
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CORREGIDORA, AL 60% EN COBERTURA DE AGUA Héctor González Flores, administrador de la CEA en el municipio de Corregidora, dio a conocer que en aquella demarcación hay una cobertura total de agua en el 60% de las colonias y fraccionamientos, lo que significa un avance considerable, pues en algunas carecían del vital líquido desde hace más de 10 años. Sobre la cobertura total de agua, dijo que ya se cumplió al 100% en comunidades como Lourdes, La Poza y Arroyo Hondo, y están por llegar a la meta en Los Ángeles que son comunidades que crecen cada día. Destacó que diario tienen recorridos, entrega y supervisión de obra, un compromiso por parte del Gobernador José Calzada y del Vocal Habib Wejebe, en el sentido de llevar agua a todos y cada uno de los habitantes en Corregidora. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
VIGILAN FARMACIAS La Secretaría de Salud advirtió a las asociaciones y cadenas de farmacias que los antivirales para la influenza oseltamivir y zanamivir deberán venderse estrictamente con receta médica. La autoridad sanitaria advirtió que multará o incluso suspenderá a las farmacias o boticas que sean sorprendidas vendiendo antivirales prescritos para el tratamiento de la influenza AH1N1 sin solicitar receta médica al paciente. (Diario de 
Querétaro 4-A)  
FORTALECEN ACCIONES PARA EVITAR LA LEPRA En el marco del Día Mundial contra la Lepra, la Secretaría de Salud intensifica acciones de difusión y promoción con la finalidad de prevenir e informar a la ciudadanía sobre este padecimiento. El Día Mundial contra la Lepra se celebra desde 1954, cada último domingo del mes de enero. (El Universal Querétaro 7-A)  
CARENCIA DE PARABUSES, DIFICULTAD PARA USUARIOS Se presentan testimoniales que señalan la falta de aditamentos que indiquen la estadía de una parada de autobuses, lo que contrae diversas disyuntivas para los usuarios del transporte público, desde esperar bajo el sol hasta no contar con un sitio que distinga al espacio de espera. En tanto, la administración municipal prevé la cimentación de 196 parabuses; en los que se ejecutara una inversión conjunto (entre gobierno estatal y municipal) de 25 millones de pesos. (a.m. 6-A) 
 
MAESTROS ALISTAN FORO REGIONAL PARA LA REFORMA EDUCATIVA Autoridades educativas de Querétaro alistan sede para uno de los foros regionales que a nivel nacional se realizarán como parte de la reforma educativa, informó el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera. En Querétaro se llevará a cabo este evento en marzo, y de ahí saldrán algunas ideas para cumplir con los preceptos de la nueva ley educativa que propone la actualización y constante capacitación. (El 
Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
MUEREN DOS EN BRUTAL CHOQUE Luis Eduardo Orán y Leonardo Fabián Arteaga Muñoz perdieron la vida después de que el taxi en que viajaban fue impactado violentamente, además, otros tres pasajeros resultaron heridos. La Policía Estatal logró capturar al conductor responsable, toda vez que se aseguró, circulaba a exceso de velocidad. (Diario 
de Querétaro 8-A y Noticias 1-A y 1-B) 
 
CALZADA REFUERZA SEGURIDAD Se refuerza la seguridad en la entidad, por lo que a partir de ayer se puso en marcha la segunda etapa del operativo de Alta Fuerza consistente en recorridos especiales en colonias, barrios y carreteras e 
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incrementen de 200 a 450 los elementos policiacos encargados de estos operativos. El propósito, informó el Gobernador del Estado, José Calzada, es hacer mayores anillos de seguridad que permitan cuidar mejor la integridad de los ciudadanos. Dejó en claro que estas medidas tienen como propósito resguardar al estado y "no se debe a ninguna otra circunstancia, más que lo que está sucediendo en el estado de Michoacán". Lo anterior al señalar que este modelo de seguridad queretano es adicional al operativo nacional que se encuentra en marcha, y garantizó que en la entidad se cuenta con los recursos suficientes para trabajar en el tema de seguridad, rubro en el que mencionó que en este año se estarán aplicando mil 800 millones de pesos. (Diario de Querétaro 1-A, Plaza de Armas 1 y 6 y a.m. 6-A) 
 
AMPLÍA JC ALTA FUERZA Al dirigir el mensaje central a los integrantes del Colegio de Abogados Litigantes, a cuya directiva tomó la protesta, el Gobernador José Calzada Rovirosa informó que extendió el operativo Alta Fuerza al interior del Estado, en una segunda fase, luego que había iniciado cuidando las fronteras de la entidad.  En el acto, al que asistió el presidente municipal Roberto Loyola Vera, fue claro al señalar que con la fuerza del Estado Mexicano, y la voluntad de la gente, el tema está superado en Querétaro. Además, dijo a los abogados que mantendrían puertas abiertas para que realicen su función, y convocó al nuevo presidente del Colegio, Calixto de Santiago Silva, a mantener su compromiso con la sociedad. Roberto Loyola Vera, por su parte, invitó al Colegio de Abogados Litigantes a acercarse a la ciudadanía, orientarlos en la defensa y protección de sus patrimonios, actuando con la solidaridad que debe distinguir a los abogados. En imagen, Jorge López Portillo. (Noticias 1-A y 2-A) 
 
“QUERÉTARO SEGURO” SELLA LAS FRONTERAS El operativo “Querétaro Seguro” inició ayer y busca definir las acciones de seguridad que se desarrollan en el Estado, José Calzada Rovirosa, Gobernador de Querétaro, informó que se trata de una segunda etapa de las acciones de seguridad dentro del operativo “Alta Fuerza”, que se emprende a raíz del conflicto en el estado de Michoacán. En tanto, Jorge López Portillo Tostado, Secretario de Gobierno, dio cuenta que con las acciones de vigilancia de logró la detención de e personas originaria de San Luis Potosí, Guanajuato y Querétaro, a quienes se les halló droga, logrando el aseguramiento de una vehículo. (El Universal 
Querétaro 1-A y 10-A) 
 
COMPRENSIÓN PARA CUIDAR BIEN EL ESTADO, PIDE JOSÉ CALZADA Preparado en reuniones con las corporaciones de seguridad, y como parte del Modelo Queretano de Seguridad, el Gobernador José Calzada Rovirosa dispuso el arranque del Operativo Querétaro Seguro. El Gobernador del Estado pidió a la ciudadanía su comprensión para cuidar al estado, para garantizar que todos estén dentro de las normas legales, en un operativo que involucra a los tres niveles de gobierno. El Mandatario Estatal refrendó su solidaridad con Michoacán y su gente de bien, y pidió ser respetuosos, respetar los derechos de los demás, y cuidar que el estado siga viviendo en paz. (Noticias 2-A) 
 
MANTIENE GOBIERNO LA PAZ PÚBLICA: JLPT El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, afirmó que en Querétaro la seguridad y la paz pública la mantiene el Gobierno del Estado, en coordinación con los niveles federal y municipales. Detalló que se ordenan 3 anillos de seguridad, ello para tener en tiempo real la información de lo que pasa por cualquier carretera, chica o grande y actuar con oportunidad. Se está blindando la geografía estatal, en las fronteras y el interior. (Noticias 2-A y Plaza de Armas 1 y 7)  
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EN QUERÉTARO NO HAY AUTODEFENSAS, LA DECLARACIÓN ES ABSURDA: JLPT En Querétaro no hay autodefensas, aseveró el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, tras calificar de absurda la declaración del diputado panista, Enrique Correa Sada, quien afirmaba tal conformación en Santa Rosa Jáuregui. Refirió que el jueves tuvieron una reunión de trabajo, donde estuvo presente el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, y solicitaron hablar del tema de las pandillas que implican a esta zona, pero también de otros lugares como Sauz, el Bajo y Alto, donde el fin de semana hubo un enfrentamiento, “en fin, estamos presentes en todos los puntos”. El Funcionario estatal indicó que la base del problema en esta delegación del municipio de Querétaro, se ubica en la descomposición familiar a partir de razones estructurales. En este sentido, López Portillo reiteró que a través del programa de prevención se estarán aplicando casi 200 millones de pesos en 4 municipios queretanos con problemáticas delincuenciales. En 2013 se aplicaron 98 millones de pesos. En imagen, Adolfo Vega Montoto. (Plaza de 
Armas 6. Sin mención de Roberto Loyola ni imagen de Adolfo Vega Montoto en El Universal Querétaro 10-A) 
 
DESMIENTE LOYOLA: NO HAY AUTODEFENSAS AQUÍ Roberto Loyola Vera rechazó las afirmaciones del diputado local del PAN, Enrique Correa Sada, en el sentido de que “la gente se está armando en Santa Rosa Jáuregui”. El presidente municipal pidió prudencia y seriedad, dejando de lado las declaraciones alejadas de la realidad. Sobre el arranque de los operativos en calles y barrios de la ciudad que anunció el Gobernador, José Calzada Rovirosa, finalmente el presidente municipal priísta subrayó que la administración capitalina también se estará sumando a estas medidas de blindaje y prevención. (Plaza de Armas 1 y 7. Sin mención del Gobernador José Calzada Rovirosa en El 
Universal Querétaro 4-A) 
 
REUNIÓ LÓPEZ PORTILLO A NUEVE ALCALDES: ZAPATA El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, informó que fue en la XVII Zona Militar donde los 9 alcaldes del estado -entre ellos el de Querétaro, Roberto Loyola Vera- fueron informados sobre los alcances del operativo Querétaro Seguro. El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, les explicó, unas horas antes de su arranque, la estrategia. Antonio Zapata refirió que uno de los temas que se trató dentro de la reunión de seguridad, fue el poder seguir fortaleciendo los rondines y operativos, principalmente en las entradas y salidas del estado, así como en los límites con algunas entidades vecinas. (Plaza de Armas 1, El Universal Querétaro 10-A y a.m. 4-A) 
 
EL ESTADO, ÚNICO RESPONSABLE DE LA SEGURIDAD: MPA El Embajador en El Vaticano, Mariano Palacios Alcocer, afirmó que el único responsable de la seguridad es el Estado, a través de sus legítimas instituciones democráticas y no puede haber nadie que pueda abrogarse el derecho de representarse y hacerse justicia por sí mismo.  Al referir el problema de inseguridad en estados aledaños a Querétaro, y el tema de las autodefensas, Palacios Alcocer confió en el talento y juicio del pueblo de México, de sus autoridades y de sus gobernados, para que encuentran la mejor solución, al margen de particularidades de negociación local.  Por otra parte, el Embajador descartó que este año el Papa Francisco visite México, pues en el mes de Marzo su Santidad tiene una agenda de compromisos por la región de Palestina e Israel, y seguramente después por Asia. (Noticias 4-A, Plaza de Armas 6, El Universal 
Querétaro 4-A y a.m. 5-A) 
 
JOVEN ASESINADO FUE “TIRADO” EN EL LUGAR DEL HALLAZGO El cadáver del joven sanjuanense que fue ultimado de un disparo en la cabeza, fue “tirado” en el lugar del hallazgo; su ejecución habría sido en otro sitio. De acuerdo con el Procurador General de Justicia, Arsenio 
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Durán Becerra, la víctima desarrollaba sus actividades laborales cerca de la zona donde fue encontrado el cuerpo; además no precisó si ya hay una línea de investigación concreta respeto a este asunto, por lo que las indagatorias siguen su curso para buscar el esclarecimiento del hecho. (Plaza de Armas 2-La Roja) 
 

MUNICIPIOS 
 
CONFIRMA RLV CINCO ESTACIONAMIENTOS Durante este año se prevé la construcción de cinco estacionamientos públicos en la capital queretana, informó el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, quien detalló, estos establecimientos se localizarán en Ave. Corregidora, en zonas aledañas a los mercados La Cruz y Escobedo, en Bernardo Quintana a la altura de Centro Cívico y en la colonia Arboledas. El alcalde capitalino, adelantó que dos estacionamientos se construirán en terrenos propiedad del municipio de Querétaro, “un tercero que tiene que ver con un predio propiedad del estado y que el Gobernador generosamente ha manifestado su intención para que podamos trabajar en conjunto”. (Diario de Querétaro 3-A. Sin mención del Gobernador en Plaza de Armas 1 y 12) 
 
ENTREGA ROBERTO LOYOLA OBRAS DE MEJORAMIENTO EN SAN MIGUELITO Con una inversión de 560 mil pesos, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, entregó la tarde de ayer obras de mejoramiento en la comunidad en San Miguelito, consistentes en empedrado ahogado en mortero, guarniciones y banquetas en beneficio de 640 habitantes. Por su parte, el diputado Ricardo Carreño señaló que gracias a la coordinación con la administración municipal que preside Roberto Loyola, poco a poco se está logrando hacer la diferencia en San Miguelito y en las comunidades de Querétaro. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 5-A, Plaza de Armas 12 y El Universal Querétaro 1-A) 
 
RLV: VITAL PUGNAR POR UN MÉXICO INCLUYENTE Roberto Loyola Vera, presidente municipal apuntó que el desarrollo económico, sustentabilidad e inclusión con justicia social, son los ejes para construir al México moderno, económicamente productivo, atractivo para la inversión y generador de empleo, donde quien carece de lo mínimo acceda a educación y salud.  Asimismo reconoció el esfuerzo estatal, y subrayó que el compromiso es seguir trabajando para que todas las familias tengan agua, luz, drenaje, banqueta, atendiendo los temas que tienen que ver con el futuro, como la infraestructura vial, la planeación y la conformación de las instituciones que Querétaro requerirá en los próximos 30 a 50 años. (Noticias 1-A y 2-A)  
IZAN “BANDERA VERDE” EN CUATRO ESCUELAS La regidora presidenta de la Comisión de Desarrollo Urbano y Ecología en el ayuntamiento capitalino, Abigail Arredondo Ramos, encabezó la ceremonia donde se izó la “Bandera Verde”, en cuatro escuelas de educación básica de la Delegación Santa Rosa Jáuregui, esto como parte del programa “Ciudad Eqrológica”. (Diario de Querétaro 2-A y El Universal Querétaro 6-A)  
“NORMAL” BLOQUEO DE LA CALLE FRAY LUIS DE LEÓN El bloqueo de más de dos años en la calle Fray Luis de León, debido a la construcción de la Judicatura Federal, es “normal”, sostuvo el coordinador general de la Secretaría de Obras Públicas, Luis Vázquez Zepeda, quien dijo desconocer cuándo se terminarán las obras de construcción de dicho edificio y, por ende, en qué momento se abrirá a la circulación ésta arteria vial. (Noticias 5-A)  
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MUJERES SANJUANENSES SERÁN APOYADAS PARA ABRIR NEGOCIOS Un total de 70 proyectos productivos presentados por mujeres sanjuanenses, podrán ser apoyados a través del programa “Iniciativa Mujer”, dio a conocer la coordinadora estatal de dicho programa Anaíd Malo Caballero, quien precisó que el objetivo es capacitar a las mujeres para que puedan abrir o dar continuidad a su negocio. (Diario de Querétaro 7 República) 
 
AMPLÍAN EL AULA COCINA PARA PUERTO DE LA LUZ Se inauguró en la comunidad del Puerto de la Luz, la ampliación del Aula Cocina, gracias a la buena disposición de la señora Sandra Albarrán de Calzada, Presidenta del DIF Estatal, y de esa manera se beneficiarán alumnos de primaria y secundaria del lugar. En dicha comunidad llegaron funcionarios del DIF estatal y de Cadereyta, en donde Karmina Arellano de Mejía, presidenta del DIF municipal hizo entre de la obra. (Noticias 7-A y El Universal Querétaro 6-A)  
REMUEVE PINEDA A FUNCIONARIOS En San Juan del Río, fueron removidos de sus cargos los titulares de la secretaría de Obras Públicas municipales, Lázaro Aguilar Gachuzo, y del Instituto Municipal de la Mujer, Brenda Loredo, luego de no haber cumplido con los objetivos que se tenían planteados en la administración, informó el alcalde de dicha demarcación, Fabián Pineda Morales, quien este viernes tomó protesta a los funcionarios que habrán de ocupar estos cargos. Asimismo en sesión de cabildo, el presidente municipal tomó protesta a Alfredo Piña Camargo como secretario de Obras y a Vania Camacho Galván al frente del IMM, en quienes confió para retomar el camino de ambas dependencias. (Diario de Querétaro 9-A, El Universal Querétaro 4-A y a.m. 8-A)  
IMPULSARÁ IMM PROYECTOS EN SJR Al rendir protesta como titular del Instituto Municipal de la Mujer, Vania Camacho Galván, anticipó la promoción intensa de proyectos productivos para apoyo a mujeres emprendedoras en San Juan del Río, asimismo, anunció que buscará el apoyo de la entidad con el programa Soluciones, a fin de generar más oportunidades de desarrollo para el sector femenino. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
SITAM. SIMULAN 18 REINSTALACIONES EN SJR El Sindicato Independiente de Trabajadores Adscritos al municipio de San Juan del Río denunció la simulación en la reinstalación laboral de 18 de sus agremiados. La líder del organismo, Mónica Rodríguez, aseguró que estos empleados no han sido dados de alta formalmente en la nómina de la alcaldía de San Juan del Río. Asimismo, según se informó, se acordó con el gobierno estatal reinstalar a 18 agremiados al SITAM despedidos en el presente periodo de gobierno, no así a los miembros del comité sindical citado, incluida la lideresa Mónica Rodríguez. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
FRENAN OBRAS PÚBLICAS EN SJR El alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, reconoció que existen deficiencias en la integración de expedientes de obra, que han sido observados por entidades federales de fiscalización, por lo que se ha frenado la obtención de recursos para la ejecución de las mismas.  Detalló que luego de 6 meses de resarcir las deficiencias en los expedientes de obra, la Contraloría Municipal integró el proyecto correctamente para recuperar apoyo federal hasta por 16 millones de pesos. (El Universal Querétaro 9-A)  
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AVANZAN EN SJR 8 JUICIOS POR DESPOJO DE TERRENOS En San Juan del Río persisten las demandas por despojo de terrenos en la colonia Granjas Banthí. En curso se mantienen 8 procesos de demanda, los denunciantes se manifestaron este jueves ante los juzgados civiles del municipio. Juan Manuel Valdez Lozada, abogado defensor de mujeres afectadas y quien también se dice víctima del despojo, responsabilizó a la constructora Banthí y a su representante legal, Carlos Jiménez Rojas, de los numerosos fraudes que se han generado con la reventa de terrenos en la colonia mencionada. (El 
Universal Querétaro 6-A) 
 
ENTREGA EVC OBRAS POR CASI 3 MDP EN EL MARQUÉS Lo anterior por el presidente municipal de dicha demarcación, Enrique Vega Carriles, con lo que se benefició directamente a mil 424 pobladores de 3 comunidades. (Noticias 4-A y a.m. 8-A) 
 
DISMINUYE LLEGADA DE REMESAS A ESTADO Fernando Damián Oceguera, presidente de la Comisión de Apoyo al Migrante, en San Juan del Río, aseguró que el número de remesas que llegaron al estado en 2013, fueron 12% menos en comparación a 2012. (a.m. 7-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL  
RECONOCE UAQ A PALACIOS ALCOCER México tiene talento, instituciones e historia y no puede estar hundido en la zozobra de la inseguridad y la violencia, que en algunas latitudes aquejan  a los habitantes, dijo Mariano Palacios Alcocer, quien recibió un reconocimiento por parte de la Facultad de Derecho, por 40 años de actividad docente en el Alma Mater. Dijo que Querétaro debe ser una sociedad de conocimiento, donde se forme escrupulosamente a las nuevas generaciones para que sean ciudadanos universales. En su discurso, el actual embajador de México en El Vaticano, aseveró: “la conciencia social no se improvisa, por eso creo que la Universidad tiene el desafío de ser una instancia de capilaridad para que las personas puedan ascender en la escala social con mejores niveles de conciencia, empleo, ingreso y bienestar”. (Diario de Querétaro 9-A, Noticias 1-A, 3-A y 3-E, 
Plaza de Armas 3, El Universal Querétaro 1-A y a.m. 5-A)  
AVAL UNÁNIME A MPA POR SU BRILLANTE TRAYECTORIA Se presentan las opiniones de la clase política respecto a la trayectoria de Mariano Palacios Alcocer, donde se destaca que es el talento más lúcido de la UAQ, un académico ejemplar, que ha dado mucho a Querétaro, un alumno de gran categoría y altura, entre otros puntos. (Noticias 4-A) 
 
EL RESPETO A LA VIDA NO ES NEGOCIABLE: MPA “Dentro de la agenda no negociable que tiene la Santa Sede está el respeto a la vida”, dijo Mariano Palacios Alcocer, embajador de México en El Vaticano, al referirse a la muerte del mexicano Edgar Tamayo, inducida por inyección letal en Texas. Señaló que El Vaticano ha tenido una actividad intensa en los diversos foros internacionales para erradicar la pena de muerte, pues sostiene la defensa de la vida desde el omento de la concepción hasta la muerte natural. Dijo que la muerte de Edgar fue una penosa violación de derecho internacional al no contar con asistencia oportuna. (Plaza de Armas 3) 
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FOTO NOTA “NO HAY FECHA PAR VISITA DEL PAPA” Luego de recibir un reconocimiento en la UAQ, Mariano Palacios, embajador ante El Vaticano, dijo a El Noticiario de Querétaro que cabildea para que Francisco visite México. (Plaza de Armas 1 y 3) 
 
DENUNCIAN A MAESTRO ABUSADOR Padres de familia y alumnos del bachillerato “Educación Media Superior a Distancia” (EMSAD) número 9 de la delegación de Vizarrón en Cadereyta de Montes, exigieron la destitución inmediata del profesor Salvador Aguilar Reyes, debido a que aseguraron el mentor fue denunciado en cuatro ocasiones ante el Ministerio Público por acoso sexual, además de extorsionar a sus alumnos al condicionar la aprobación de la materia que imparte (Ciencias Sociales) a cambio de dinero, celulares y tablets. A nombre de los afectados provenientes de la delegación de Vizarrón, Norma Leticia Olguín, sostuvo que los afectados en reiteradas ocasiones han acudido con los coordinadores del plantel sin embargo sólo han recibido “largas” al argumentarles que deben esperar el curso legal, situación que al pasar de los meses todavía no hay respuestas, pesos a que en Youtube existe un video de Salvador Aguilar extorsionando a sus alumnos. (Diario de Querétaro 5-A, Noticias 6-A y El Universal Querétaro 9-A) 
 
RECIBE UTSJR A EXPERTO JAPONÉS La Universidad Tecnológica de San Juan del Río, recibió al primer experto japonés que se integra al proyecto del Centro Regional para la Competitividad de Proveedores de la Industria Manufacturera Japonesa, que la institución educativa instaló con la colaboración de la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA) y el aval de la Secretaría de Educación a través del CONCYTEQ. El grupo directivo de la UTSJR dio la bienvenida a Keyzolwasaky, quien coordinará al grupo de voluntarios japoneses que trabajaran en el fortalecimiento de las micro y pequeñas empresas, del clúster automotriz del estado de Queretano. (Diario 
de Querétaro 9-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Comenta que resultó de 10 la visita a Querétaro del director general del IMSS, José Antonio González Anaya, que conversó con el Gobernador José Calzada Rovirosa, su amigo personal, sobre los programas de ampliación de servicios para el estado y elogió el trabajo del delegado Ernesto Luque Hudson. (Plaza de 
Armas 1) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” El director general del IMSS, José Antonio González Anaya, visitó Querétaro a fin de discutir la construcción de un nuevo hospital en la zona metropolitana. Fue recibido por el Gobernador José Calzada y por el delegado estatal, Ernesto Luque, quienes no quitan el dedo del renglón para que en nuestro estado se construya un nuevo hospital, bajo la premisa del crecimiento poblaciones que demanda más servicios. El reto es grande y los requerimientos mayores, pues se necesita de una inversión aproximada de mil 200 millones de pesos para construirlo. “Pronto se conocerán los detalles”. La USEBEQ, que preside Jaime Escobedo Rodríguez, tiene prácticamente todo listo para realizar el proceso de preinscripción para más de 41 mil alumnos de educación básica. Sin embargo, el dolor de cabeza continúa para los padres de familia que buscan incorporar a sus hijos en las escuelas de alta demanda. En los municipios de Querétaro y San Juan del Río han incrementado el número de instituciones con este rango, pues la demanda aumenta. Hoy sábado, 
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David Dorantes Reséndiz realiza su primer informe de actividades legislativas. Es de destacar que varios diputados, como Alejandro Delgado Oscoy, esperaron hasta el inicio de este año para realizar sus respectivos actos protocolarios. La razón, dicen en los pasillos del Congreso de Querétaro, es no ser opacados por los informes que presentaron los legisladores federales a finales de año. El priísta reunirá a los habitantes del municipio de Tequisquiapan en las instalaciones del Centro de Desarrollo Comunitario (CDC). A cuenta de que los diputados del PAN se reunieron y divirtieron en Puerto Vallarta, para sacar adelante su agenda legislativa, el subcoordinador económico azul, Juan Bueno Torio, dijo que sigue en pie el acuerdo de pasar la estafeta de la mesa directiva de San Lázaro al legislador José González Morfin. Los panistas no discutieron el punto en las sesiones de trabajo. Sin embargo, don Juan recordó que el pacto de caballeros se tomó el año pasado y que sigue vigente. De tal suerte que Ricardo Anaya entregará el puesto a don José. Claro, no le diga usted a nadie que en el equipo del coordinador parlamentario, Luis Alberto Villareal, hay muchas dudas sobre el caso. La diputada Beatriz Marmolejo Rojas se ha distinguido por ser de las mujeres que más participan en política. Ella nunca ha negado su interés en competir para ser consejera estatal en el PAN, ya que en pocos días se elegirán a los militantes que ostenten esa nueva responsabilidad. Incluso, la legisladora de Querétaro ha externado su interés por pertenecer a la Comisión de Orden. En pocas palabras, busca pertenecer al órgano máximo de decisión y en puestos muy estratégicos.Fueron varias las gestiones realizadas por el alcalde Roberto Loyola para que la ciudad de Querétaro recibiera diversos eventos relacionados con la charrería. Meses después el tema está más que consolidado, pues la ciudad será sede de la tercera edición del torneo de charrería “Constituyentes de 1917”. La sede contemplada es el lienzo “Manuel Ordoñez”. El tema resalta porque además de este torneo, Querétaro logró también convertirse en el anfitrión del Congreso y Campeonato Nacional Charro, a celebrarse en el 2015, considerado el evento más importante del mundo en el tema.  (El Universal Querétaro 2-A)  
COLUMNA “QUERÉTARO INÉDITO” Se presenta una semblanza acerca de Mariano Palacios Alcocer y sobre las profesiones de los Gobernadores de Querétaro en los últimos 83 años, donde se destaca al Licenciado en Administración: José Calzada Rovirosa (2003-2009) (sic). Asimismo, se refiere que hasta la fecha, únicamente un Gobernador de Querétaro ha tenido a un hijo que ocupa la misma posición: Antonio Calzada Urquiza, padre del actual Gobernador, José Calzada Rovirosa. Además, otra coincidencia, padre e hijo, es que también fueron administradores de aduanas. Antonio Calzada de la de Ciudad Juárez y José Calzada de la de Tijuana y, también de la de Ciudad Juárez. (Noticias 10-A) 
 
“JORGE Y YA” En el festival taurino “Jorge y Ya”, homenaje al matador queretano Jorge San Román, se observa la presencia del Gobernador José Calzada Rovirosa, Sandra Albarrán de Calzada, Sandra Calzada Albarrán y Andrea Spínolo. (Diario de Querétaro 6-élite) 
 
COLUMNA “REFLEXIONES” Por José Luis González Garibay  Comenta información importante acerca de lo que el Delegado de SEDESOL Manuel Pozo explicó a los medios de comunicación: anteriormente existían ambigüedades normativas en varios conceptos de gasto del FISE y el FISM además en el 2013 era insuficiente el apoyo a los Municipios en materia de desarrollo Institucional. Era inadecuada la direccionalidad del gasto pues se realizaban obras y acciones que no beneficiaban a la población en pobreza. La nueva forma de distribución evita que entidades, municipios o demarcaciones territoriales pierdan recursos de un año a otro, se hace una reconsideración en la fórmula para distribuir los recursos que son los mismos que utiliza CONEVAL para la medición de la pobreza, se 
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premia y reconoce el mejoramiento de indicadores, es decir si una entidad o un municipio reduce su pobreza recibe premios y apoyos que obviamente se traducen en mayores recursos. El columnista finaliza afirmando que sigue sosteniendo que en la SEDESOL sí se trabaja. Señala que “la distancia más corta entre dos puntos es la línea recta”, por lo tanto, del edificio que ocupa la Legislatura al Palacio de Gobierno solo hay unos cuantos metros, entonces, quien está más cerca de llegar a ese espacio es el priísta Dr. Braulio Guerra Urbiola. Asimismo, con esta tesis se sostiene que la distancia entre el edificio que ocupa la Delegación de SEDESOL y el Centro Cívico colocan en primer lugar al Lic. Manuel Pozo Cabrera. Apunta que esta tesis que es simplemente un comentario más de los que se comparten en las reuniones por todos los rumbos de Querétaro, sin embargo, habría que tomar en cuenta el trabajo serio que están haciendo los Senadores Francisco Domínguez Servien, Marcela Garrido (sic), Antonio Zapata Guerrero, el Dip. Federal Lic. Marcos Aguilar y el Dip. Local Alejandro Delgado Oscoy, pero también el trabajo respetuoso y eficiente que realizan los priístas Roberto Loyola Vera, el Presidente del PRI Tonatiuh Salinas y el Secretario de Gobierno, Lic. Jorge López Portillo Tostado.  (Plaza de Armas 9) 
 
COLUMNA “EXPEDIENTE Q” Por Adán Olvera  Comenta que algún compromiso más importante tenía el rector de la UAQ, para no acompañar a uno de los más renombrados antecesores que ha tenido; no pudo asistir y el evento quedó muy bien pero sin la presencia de la máxima autoridad universitaria. Comenta acerca del efecto cucaracha, el que además es inevitable. Los blindajes de fronteras son cosa del pasado y es que ahora todo es globalización. Hasta la delincuencia. Refiere que ahora resulta que en la delegación Santa Rosa Jáuregui ya hay grupos de "autodefensa" lo que resulta una “verdadera nota ‘volada’”, de las mentes más creativas en el Estado. Comenta que la inseguridad siempre será un tema muy rentable, y lo que se debe cuidar en lugares como Santa Rosa, es el descuido que por años se presentó y es que muchos gobernantes y administradores privilegiaron el crecimiento urbano por encima del desarrollo social. Ahora las autoridades han reaccionado y se han implementado operativos de alta fuerza, denominados "Querétaro Seguro". Por todo esto, no extrañe que en Querétaro y sus fronteras elementos policiacos sean más intensos en las revisiones en las fronteras. “Esperemos que la mención de grupos de autodefensa en Querétaro, sea solamente un anhelo distorsionado de un político transnochado”.  (Diario de Querétaro 3-A) 
 
COLUMNA “ACÁ LA SIERRA” Por Gilberto Ledesma  Menciona que merecido homenaje y reconocimiento le hizo la UAQ a Mariano Palacios Alcocer por sus 40 años, de docencia en la Máxima Casa de Estudios. Cuenta que el ex diputado local, ex presidente municipal, ex senador de la República, ex gobernador del Estado de Querétaro, entre otros muchos cargos, y hoy Embajador de México en el Vaticano, está de visita en su ciudad natal. Apunta que en el evento en la UAQ, no podían faltar sus amigos, como Lupe Martínez y Marco Antonio León Hernández, entro otros muchos que aprovechan su estancia en Querétaro, para saludarlo. (Noticias 8-A) 
 
COLUMNA “TABLERO” Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Refiere que la UAQ no ha podido hacer efectivo el testamento del abogado e historiador José Guadalupe Ramírez Álvarez, a casi tres décadas de la muerte del rector promotor del Centro Universitario del Cerro de las Campanas, que dejó sus bienes para creación de becas. Por otra parte, comenta que este vienes, la UAQ hizo un justo reconocimiento al ex rector Mariano Palacios Alcocer, a poco más de 40 años de que el actual embajador de México en El Vaticano, se iniciara como maestro en la Escuela de Bachilleres y en la Facultad 



 
SÁBADO 25 DE ENERO DE 2014 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

de Derecho. Previamente, el también ex gobernador de Querétaro presidió el sínodo de la UAQ que examinó y otorgó el doctorado en Derecho a favor del diputado Braulio Guerra Urbiola. En otro tema, apunta que el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, rendirá su segundo informe el jueves 13 de febrero, un día antes del amor y la amistad. “A ver si entienden el mensaje los sindicatos emplazantes a huelga”. Sergio Arturo Venegas Alarcón comenta que ya son 9 años de la muerte del poeta Francisco Cervantes Vidal sin que pueda cumplirse el acuerdo de Cabildo de 2008 para darle su nombre a la Avenida Industrialización, en la segunda sección de Álamos. El tema está siendo analizado por el alcalde Roberto Loyola Vera, que podría sacarlo adelante. presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, se proyecta nacionalmente al fungir como anfitrión de la próxima reunión de la ANAC del PAN, de la que ya es vicepresidente y sesionará en la segunda quincena de febrero en El Pueblito. Independientemente de ello, el edil de Corregidora –al ser el más importante alcalde del PAN en nuestra entidad- es un factor de unidad entre las distintas fuerzas políticas que deshojan la margarita entre el diputado federal Ricardo Anaya Cortés y el senador Francisco Domínguez para el 2015. Por otra parte, apunta en “La Frase de la Semana”: “Juego limpio. Esta es la consigna compartida por los presidentes del PRI y el PAN en Querétaro, Tonatiuh Salinas Muñoz y José Báez Guerrero, en las entrevistas realizadas por Fernando Venegas Ramírez en la sección Contracara de Plaza de Armas. Lunes 20 de enero de 2014”. Sergio Arturo Venegas Alarcón comenta que el que se voló la barda fue el diputado panista Enrique Correa Sada al lanzar una alerta albiazul sobre supuestos grupos de autodefensa en Santa Rosa Jáuregui. Es “absolutamente absurdo” respondió el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo. En otro tema, refiere en “CinePlaza”: “Yo, Frankenstein: con el diputado Enrique Correa Sada, un político en obra negra”. Finalmente, como su “Jugada Final”, apunta: “Al diputado local Enrique Correa Sada que soltó el borrego, ese de que grupos de habitantes de Santa Rosa Jáuregui se estaban armando para defenderse, un alarmista y mentiroso”. (Plaza de Armas 2)  
COLUMNA “ASTERISCOS” La Facultad de Derecho de la UAQ reconoció la labor docente de Mariano Palacios Alcocer, quien destaca por su singular carrera, y quien a los 60 años es embajador en la Santa Sede. Producto de las manifestaciones de pequeños contribuyentes queretanos, reaccionaron en el PRI y en el PAN. El tricolor, vía su presidente, Tonatiuh Salinas, respaldó la reforma hacendaria y prometió ayuda para que puedan cumplir con sus obligaciones fiscales. Los del PAN criticaron tal postura y consideraron que la mejor forma de apoyarlos hubiera sido no aprobar los cambios. Ayer, los abogados, en voz de Armando Coronel, plantearon como opción impulsar una reforma de esa reforma. Varias actividades político-partidistas se realizan este fin de semana en la entidad, particularmente de integrantes del PAN y el PRI. Además de un par de informes legislativos, los del tricolor organizan una video-transmisión del acto que encabeza su presidente nacional en Monterrey, César Camacho, en el que las huestes del sector popular del PRI refrendarán su respaldo al presidente, Enrique Peña Nieto. En tanto, el domingo, el blanquiazul realizará una de las más relevantes reuniones del partido en el año, pues tienen programada su asamblea electoral en la que deberán nominarse a los nuevos consejeros estatales y a los nacionales. Está prevista la aplicación del principio de proporcionalidad entre mujeres y hombres, por lo que la mitad de los cargos deberán ser para mujeres, aunque sólo 7 lograron pasar el examen para poder postularse a este cargo. Es licenciado en derechos por la UNAM, además de ser diplomado en Derecho y Gestión Ambiental por el Centro de Estudios Jurídicos Ambientales, y haber tomado el curso sobre Delitos contra el Ambiente en el Instituto Nacional de Ciencias Penales. Se llama José Luis Peña Ríos y es, desde ayer, delegado en Querétaro de la SEMARNAT. Los ambientalistas locales esperan que él sí aplique la ley en la entidad. No fue por el dicho en sí mismo, que sí causó polémica, sino por la justificación que dio el diputado local del PAN, Enrique Correa Sada. El jueves aseguró que en Santa Rosa Jáuregui varios ciudadanos se han organizado en grupos para patrullar su comunidad debido a los hechos delictivos que prevalecen en la zona. Luego, a modo de explicación, afirmó 
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que “los ciudadanos tienen que generar mecanismos para proteger su patrimonio y su familia”. “Es decir, avaló lo sucedido”. Quien también abordó el tema de la seguridad, fue el obispo de la Diócesis de Querétaro, Faustino Armendáriz Jiménez. Dos comentarios resaltan. Uno, calificó de valientes a los integrantes de las autodefensas en el estado de Michoacán, que decidieron luchar para proteger a sus familias. El otro, que exhortó a los mexicanos a que oren por ellos y por las personas que se han visto afectadas por la ola delictiva de la demarcación. (a.m. 1-A) 
 
“LOS ACUERDOS DE SAN ANDRÉS” Por Fernando Corzantes  Comenta a 20 años del levantamiento zapatista y de su irrupción en la escena política nacional, el EZLN y sus bases de apoyo, recordaron a la nación el deber de cumplir los Acuerdos de San Andrés, los cuales versan sobre Derechos y Cultura Indígena. La propuesta de ley, elaborada por la Comisión de Concordia y Pacificación del Congreso de la Unión (Cocopa) (integrada por legisladores de las dos cámaras federales y del Congreso chiapaneco), significaría el reconocimiento constitucional a las comunidades y pueblos indígenas como entidades de derecho público, brindando la posibilidad de que por primera vez en la historia de México, los pueblos indígenas pudieran elegir libre y democráticamente a sus representantes, como lo venían haciendo otros sectores de la población. Los derechos fundamentales se afirman siempre como leyes del más débil, la historia del constitucionalismo, es la historia de esta progresiva ampliación de la esfera pública de los derechos. Una reforma constitucional de alto impacto social sería el cumplimiento de los Acuerdos de San Andrés, que calarían positivamente sobre la situación de los indígenas de Querétaro y México. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
EDITORIAL “UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” Sobre la fotografía: “de los autos mal estacionados.”, cuestionan: ¿son los visitantes? Opinan: “no necesariamente, aunque en este caso, ayer sobre Pino Suárez y Nicolás Campa, el propietario de este vehículo se ‘estacionó’ como pudo y como quiso. Un poco de conciencia y podremos vivir mejor”. (Noticias 10-A) 
 
EDITORIAL  “SEGURIDAD” Querétaro dio seguridad, en la conformación de una estrategia contra la delincuencia, a través de un modelo: Querétaro Seguro. Todas las zonas van a ser objeto de una amplia cobertura. Lo que en la entidad se quiere asegurar es a los delincuentes, y en ello estará la atención permanente. Se trata de una respuesta de gran magnitud, de Alta Fuerza, que estará atendiendo las zonas que registran conflictos por la acción demandillas, así como otro tipo de fenómenos. Querétaro se pone así a la altura de las circunstancias, tarea en la que es indispensable la participación de la sociedad en varios sentidos. (Noticias 11-A) 
 
“NOTIVERSO” Mauricio Villalón Renaud, versa acerca de algunas declaraciones que dio Mariano Palacios en torno al Papa Francisco y sobre la “grilla”, al con querer emitir ninguna opinión. (El Universal Querétaro 11-A)    “FÓRMULA MÁGICA” Por María Alemán Muñoz-Castillo  Platica acerca de una reunión que sostuvo con 15 mujeres, ante lo que comenta sobre la importancia del acercamiento que se debe tener con la ciudadanía. Refiere que en este tipo de reuniones siempre existe incertidumbre y desconfianza. Pero a pesar de ello se le podría denominar como la “fórmula mágica”, pues es necesario y retador recuperar la confianza perdida, permitiendo así entablar una relación cercana a fin de 
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tener una buena comunicación, pero sobre todo el trabajo en equipo que dé resultados. El mejor ejemplo de esto son: el Gobernador José Calzada y el alcalde de Querétaro, Roberto Loyola, quienes día a día, con disposición y atención, escuchan a los queretanos para atenderles cada vez mejor. Una prueba de lo anterior es el compromiso que asumió en estos días el Mandatario estatal con los comerciantes para ser portavoz y representante de sus inquietudes respecto a la reforma fiscal, buscando reunirse con autoridades competentes en el tema. La “fórmula mágica” solo funciona si ambas partes hacemos lo que nos toca. “Construyamos juntos el mejor Querétaro de la historia”. (El Universal Querétaro 11-A)  (a.m. 1-A) 
 
CARTÓN “LA OTRA MANIFESTACIÓN…” Carbajal dibuja a Braulio Guerra, sudoroso y cargando una caja “Comerciantes”, mientras atrás de él se observan pancartas “No a la Reforma Fiscal” “¡No!”, al tiempo que Braulio señala: “¡Exacto…! La de peticiones, propuestas… ¡Nos vemos en el Congreso Federal…!”. (Plaza de Armas 9) 
 
CARTÓN “OPERACIÓN CUCARACHA” Kemchs dibuja a un policía, fuertemente armado, parado sobre una silla, al tiempo que sostiene un par de aerosoles, los cuales dirige al piso, donde hay una serie de cucarachas. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
CARTÓN “DESCANSE EN PAZ” Beto dibuja un ataúd, el cual tiene un libro abierto al tiempo que Mariano Palacios lo señala y expresa: “La educación pública ha sufrido un penoso deterioro…”. (Noticias 11-A) 
 
CARTÓN “ESCENARIO” Pepe Gómez dibuja a José Báez clavando una madera para armar un cuadrilátero “PAN”, en el cual, en uno de los lados hay un cartel en el que se lee: “¡Bienvenidos! Panchistas y Anayistas a la Elección de Delegados del PAN”. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
CARTÓN “ENTRE SUSPIRO Y SUSPIRO” Rubén dibuja a una pareja, la mujer sostiene un gran tenedor, mientras el hombre está tocando la guitarra, al tiempo que observan hacia arriba un fonógrafo de los premios “Grammys”, del cual sale expulsado un pan. (Diario de Querétaro 4-A) 
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